



NEWSLETTER

Saint Charles de Charenton Saint Maurice Basketball

A l'assaut!

www.webscc.net

Rentrée 2006

NM2 : On est dans le vif du sujet !

Cela fait déjà 3 journées de championnat de NM2 qui s'écoulent et on peut dire que le calendrier de notre poule nous à réservé un joli cadeau de bienvenue! Sur nos trois premiers matchs nous avons rencontré 3 des 4 leaders du classement... Cela nous fait une belle entrée en matière!

Le résultat chiffré, 3 défaites, n'est pas révélateur du début de saison que réalise notre équipe phare. En effet, lors de la 1ère journée, pour la réception de Cherbourg, vaincu et 2nde attaque de la poule, la Saint Charles ne s'incline que de 4 pts. Pour le second match, le déplacement à Vitry se solde par une défaite de 17 pts, les locaux étant extrêmement adroits

l'arc (12 réussites). Enfin, la 3e journée voit la réception



très bonne équipe de Caen et son basket tout en instinct et en variation. Défaite de 12 pts avec la perte d'un seul quart temps (le second, 9-21)!

Pas lieu de s'alarmer en tout cas, car à chaque fois notre jeune équipe montre des progrès. Il faut dire qu'avec l'arrivée d'un nouvel entraîneur, Germain FIDAMI, l'intégration de deux nouvelles recrues intérieures (Patrick MBIDA et Christian PRISO) et la montée de jeunes issus du club (4 anciens cadets), l'équipe se cherche encore. Le style se met en place progressivement et la défense s'améliore.

A n'en pas douter les troupes de la SCCSM vont réagir: ... à l'assaut !

Evènement: Colloque des entraîneurs professionnels



Comme chaque début de saison, la crème des entraîneurs des championnats de France Pro A, Pro B et LFB se réunissent pour échanger leurs connaissances, leurs expériences, et leurs remarques.

Organisé par le DTN chargé de la formation des cadres,

M. Nicolas RAIMBAULT, le colloque de la saison 2006/2007 a été accueilli par la Saint Charles au gymnase Nelson Paillou. C'est ainsi que le Samedi 19 Aout, après, les coachs pros ont échangé pendant toute la matinée sur des principes tactiques, l'un des leurs démontrant sur le terrain sa philosophie, pendant que les autres notaient, ou réagissaient.

Ils ont pu notamment assister à une intervention de Fred SARRE, nouvel entraîneur de Gravelines, toujours aussi passionné, qui a continué à parler avec d'autres collègues durant le reste de la matinée autour d'un autre café!

Tout ce beau monde s'en est ensuite retourné à l'hôtel pour déjeuner ensemble et assister au 1er match de l'Equipe de France Masculine contre les Argentins lors des championnats du monde au Japon.

Plaquette 2006/2007

Pour tous les partenaires qui souhaitent apparaître dans la plaquette du club, contactez notre responsable Partenariats **Christophe AYME**, par téléphone au **06.60.69.54.10**, ou par mail à c.ayme@mke-sports.com.

Ce support est distribué à chaque licenciés (+de 410), à chaque spectateur, sur chaque évènement du club (colloque, forums, détections, tournois, animations...).

Forums des associations: Charenton et Saint Maurice



Comme à chaque rentrée scolaire, les villes de Saint Maurice et de Charenton ont organisé leur Forum des associations. La Saint Charles a bien évidemment répondu présent pour ces deux rendez-vous incontournables. Cette année

l'accent était porté sur la communication (sur le club mais aussi sur le titre de Champion de France de nos minimes masculins) et le recrutement pour le secteur féminin (déjà 12 poussines et ça continue...).

Nos Partenaires